

locale

## Geoffrey renforce l'équipe des bûcherons du Smah



Il y a quelques mois, l'agent Geoffrey Pailles a rejoint l'équipe des bûcherons du Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la Haute Vallée. Ce jeune homme « plein de volonté et d'enthousiasme » a souhaité se former dans ce métier de pleine nature. Avec la bénédiction du président du Smah, Pierre Bardiès, il a entamé à l'Institut Saint-Joseph de Limoux, spécialisé entre autres dans le domaine forestier, un Capa de bûcheron (travaux forestiers) en alternance.

Opération réussie pour Geoffrey Pailles qui a reçu son diplôme en bonne et due forme en présence du vice-président du Smah Pierre Durand, de la présidente de l'institut Saint-Joseph Magali Belloti, de son responsable de formation Goguet Chapuis. Une réelle satisfaction pour le jeune Geoffrey qui « rêvait de travailler dans de grands espaces et plus particulièrement en forêt ».